ACERCA DE LES AUTORXS

JANET BICK LAI CHAN es profesora emérica en UNSW Faculty of Law & Justice, Sidney, Australia. Ha investigado un amplio abanico de temas: reforma e innovación en el sistema de justicia penal, cultura organizacional, la organización social de la creatividad y el impacto de la tecnología de vigilancia.

DAVID S. COHEN es profesor de Derecho en Drexel University's Kline School of Law, Filadelfia, Pensilvania, Estados Unidos. Escribe sobre derechos reproductivos, discriminación sexual, masculinidades y los patrones de voto de la Suprema Corte de Estados Unidos.

JOE LUIS COUTO es director de Government Relations and Communications para la Ontario Association of Chiefs of Police. También es candidato a Doctor of Social Sciences en Royal Roads University. Fue condecorado con la medalla Queen's Diamond Jubilee por sus contribuciones al control policial y a la seguridad pública en Canadá, en 2013, y recibió el premio Serving With Pride Ally en 2016.

SALLY DORAN comenzó su carrera como trabajadora social orientada a la psiquiatría. Más tarde enseñó y coordinó programas en Australia para personas desempleadas y cursos para estudiantes con discapacidad intelectual. Luego de conseguir su máster en criminología trabajó en varias investigaciones y evaluaciones de proyectos relacionados con la policía y la cultura legal, la prevención del crimen juvenil y la violencia doméstica. Actualmente está retirada.

CAMILA GRIPP es licenciada en Ciencia Política y senior Research Associate en Yale Law School. Su trabajo examina la reforma policial en Brasil, disertación doblemente premiada. Se dedica a ayudar a organizaciones en el sistema de justicia a desarrollar sus objetivos a través de la inversión en el cambio institucional y en la legitimidad pública.

CHRIS GRUENBERG es abogado antipatriarcal y defensor de derechos humanos. Tiene un máster en Administración Pública por la Universidad de Harvard, Estados Unidos. Su trabajo se focaliza en la deconstrucción de la

ACERCA DE LES AUTORXS

masculinidad hegemónica con el objetivo de desnaturalizar el sesgo heterocis-patriarcal que atraviesan el diseño y la gestión de políticas públicas. Dirige el programa Detox de Masculinidad para crear culturas laborales diversas, inclusivas y libres de acoso sexual.

ANGELA P. HARRIS es profesora de Derecho en la Universidad de California, Davis, Estados Unidos. Es fundadora coeditora en jefe de la *Journal of Law and Political Economy*, y una de las académicas jurídicas más citadas de los Estados Unidos. Escribe sobre teoría crítica racial, teoría feminista, derecho y economía política y, más recientemente, sobre derecho y salud pública. Su trabajo se centra en el rol del derecho en facilitar o bloquear cambios sociales estructurales.

CHRISTINA MAREL es senior Research Fellow y Program Lead de tratamiento y traducción en poblaciones complejas en el Matilda Centre for Research in Mental Health and Substance Use en la Universidad de Sydney, Australia. Su investigación se focaliza en mejorar el entendimiento y las respuestas a los desórdenes mentales basados en el consumo de drogas en poblaciones complejas, así como en desarrollar recursos sustentados en evidencia destinados a promover la traducción de la investigación a la clínica práctica.

ANN C. MCGINLEY, es profesora de Derecho William S. Boyd de la Universidad de Nevada, Las Vegas, Estados Unidos. También es Visiting Foreign Professor de la Universidad Adolfo Ibáñez en Santiago, Chile. Escribe sobre género, discriminación laboral, derecho de las personas con discapacidad, y aplica la teoría sobre masculinidades desde las ciencias sociales a la interpretación legal.

ALBA ZALUAR (1949-2019) fue una antropóloga brasileña y profesora de la Universidad Estatal de Río de Janeiro. Su prolífico y motivador trabajo ha contribuido a mejorar el conocimiento sobre la violencia urbana y la marginalización. Publicó ampliamente en estos temas y fue mentora de cientos de estudiantes de ciencias sociales durante toda su carrera.

266